

#RENTE #SOZIALPOLITIK #SENIOREN 19. April 2022

„Die pauschale Entlastung für Rentnerinnen und Rentner muss dringend kommen.“

Die Senior:innen im DGB fordern eine Energiekostenpauschale auch für Menschen im Ruhestand. Die Bundesregierung will im sog. Entlastungspaket einmalig 300 Euro an Beschäftigte auszahlen. Rentner:innen und Pensionär:innen sind bisher davon ausgenommen. Doch sie sind genauso, wenn nicht noch stärker, von den steigenden Energiekosten betroffen.



Die Bundesseniorenleitung der EVG fordert daher diese Pauschale auch für Senior:innen. "Viele Rentnerinnen und Rentner leben in ländliche Regionen und sind besonders stark von den steigenden Treibstoff- und Energiepreisen

betroffen“, sagte die Vorsitzende der Bundessenorenleitung, Annegret Pawlitz, dem Redaktionsnetzwerk Deutschland. „Die pauschale Entlastung muss dringend kommen.“

Unterstützung bekommt die BSL von Klaus Beck, dem Bundessenorenbeauftragten des DGB. „Bei den geplanten Entlastungspaketen ist ein Viertel der Bevölkerung einfach hinten runtergekippt worden.“

Den Verweis auf die Rentensteigerung in diesem Jahr lassen Pawlitz und Beck nicht gelten. „Die Rentenerhöhung ist gesetzlich festgelegt, sie orientiert sich an den Tarifabschlüssen der vergangenen Jahre.“